

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

JUAN CARLOS ARIZMENDI ESPINO

Mi experiencia profesional y personal me ha hecho entender que este país e indudablemente el sector rural en particular, requieren una decidida promoción de la unidad, reconociendo a las organizaciones sociales y los sectores aglutinados a lo largo de las cadenas productivas en los sistemas producto, como actores indispensables para construir una estructura y visión común de desarrollo dentro del sector agropecuario.

Afortunadamente, tenemos un marco legal único en Latinoamérica para configurar este ideal; la Ley para el Desarrollo Rural Sustentable, así como la Comisión Intersecretarial y el Consejo Mexicano para el Desarrollo Rural Sustentable definidos en ella y que son herramientas poderosas para impulsar el desarrollo competitivo, sustentable, inclusivo y de manera fundamental bajo una visión común entre gobierno y sociedad, en todo momento resulta indispensable apelar al marco de la ley y su cabal cumplimiento.

Al margen de la ley nada y por encima de la ley nadie.

Proponemos que el Consejo Mexicano para Desarrollo Rural Sustentable trabaje con un horizonte de largo plazo que nos ponga en la ruralidad del 2050 que constituya una herramienta sólida que coadyuve al diseño y ejecución de políticas públicas que, entre otros atributos, reconozca las realidades y oportunidades de las diferentes regiones de un país megadiverso como es el nuestro, cuyo enfoque se centre en el desarrollo de instrumentos adecuados para las diferentes tipologías de productores y genere condiciones para una participación organizada de la sociedad en su conjunto, reconociendo que la ruralidad no solo se asocia a las actividades estrictamente agrícolas. Un país como el nuestro cuya ruralidad se integra por 188 mil comunidades de menos de 2,500 habitantes requiere de muchos satisfactores y del concurso ordenado de los sectores público y privado en todas sus acepciones.

Aspiro a contribuir a establecer prácticas con una lógica de análisis, de consulta amplia y permanente, basada en ciencia y datos en donde se privilegien posiciones comunes, elevando el nivel de discusión desde este importante órgano consultivo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

JUAN CARLOS ARIZMENDI ESPINO

Reconozco la contribución y trayectoria de cada uno de los liderazgos quienes diariamente dan la batalla desde las diferentes regiones y representaciones; con orgullo y gran responsabilidad destaco a líderes históricos que nos antecedieron y ofrendaron su vida siempre coadyuvando al crecimiento del sector rural para mejorar la calidad de vida de las familias del campo mexicano.

Estoy convencido que debemos contribuir para que el gran valor que existe en el Consejo Mexicano para el Desarrollo Rural Sustentable a través de la diversidad de opinión encuentre una visión común mediante la conciliación armónica e incluyente para que juntos podamos formular propuestas ante los diferentes órdenes de Gobierno que tenga como resultado lograr impactos positivos en la comunidad rural de nuestro país.

Mientras no acabemos con el rezago histórico de subdesarrollo, pobreza y falta de oportunidades en el Campo Mexicano, no podremos asegurar que el país tenga un futuro promisorio.

Estoy seguro de que este es el camino.